
 

令和 2 年 10 月 松原メイフラワー病院倫理委員会 会議議事録概要 

 

 

開催日時：令和 2 年 10 月 14 日（水） 14：00～14：15 

開催場所：松原メイフラワー病院 第 2 会議室 B 

出席委員名：廣井 正則、三浦 孝子、塩沢 俊一、松本 淳子、竹内 真由美、 荒木 寛、 

安達 克明、上月 大輔、高橋 邦夫 

 

はじめに、倫理委員会委員任命書の変更について報告された。 

 

議題及び審議結果を含む主な議論の内容   

1．審議事項（実施可否） 

1)早期 RA 並びに未確定 RA 患者を対象とした患者背景因子並びに治療効果に関する検討 

―多施設を対象としたコホート観察研究― 

臨床研究計画書、予定される研究経費に関する資料（資金源に関する資料）及びポスターに

ついて審議された。予定される研究経費に関する資料（資金源に関する資料）について、高

橋委員より、「正会員からの会費が合計額となっていますが、それぞれの会員からいくらずつ入金

があったのかが不明確ですね。」とのコメントがあり、松本委員より「令和 1 年度分が提出されていま

すが、金銭の出入りを示すものであれば複数年の経過がわかる資料が要りますよね。」とのコメント

があった。廣井委員長より、「研究責任者の利益相反の有無を確認するためには、収入源がどこか

らそれぞれどれだけあって、それが支出の部分で不明確な流れになっていないことを示されないと

いけないと思います。そのためには、正会員会費収入だけでなく、協賛会社寄付金収入について

も、それぞれからいくらずつ入金があったかを追加資料として提出いただきたいですね。」とのコメ

ントがあった。その他、意見・質問はなく、本研究は追加資料を確認した上で再度審議することとな

り、保留となった。 

 

2)tsDMARDs の 1 次無効ならびに 2 次無効 RA に対する治療とその成績に関する検討 

―多施設を対象としたコホート観察研究― 

臨床研究計画書、予定される研究経費に関する資料（資金源に関する資料）及びポスターに

ついて審議された。議案 1)と同じ資料が、予定される研究経費に関する資料（資金源に関する

資料）として提出されているため、審議内容は、議案 1)と同じ。本研究は追加資料を確認し

た上で再度審議することとなり、保留となった。 

 


